

Fiestas pozoleñas 2009



El alcalde llamó a la sana participación a todos en esta celebración por la Virgen del Carmen

Luis Rollán impregnó de simpatía su Pregón festivo

Redacción

A las 20,30 horas del martes 14 de julio se iniciaban en Pozuelo de Calatrava los actos de inauguración de la Feria y Fiestas en honor a la Virgen del Carmen, con la presencia de la Agrupación Musical 'José Gracia', autoridades municipales y los típicos cabezudos. Seguidamente, el periodista Luis Rollán ofreció su Pregón desde el balcón consistorial.

"El andar tierra y conversar con diversas gentes hace a los hombres discretos". Con esta cita tan cervantina y quijotesca Rollán hizo mención, durante su Pregón de la Feria y Fiestas de Pozuelo de Calatrava, a su periplo por el programa de la televisión pública castellano-manchega 'Tal como somos', que le permitió conocer esta región, sus gentes y su gastronomía, hasta el extremo de reconocerse ligado sentimentalmente.

En este sentido, el comunicador sevillano y colaborador de 'El Programa de Ana Rosa' agradeció el martes 14 de julio a todos los pozoleños la oportunidad que le brindaban con este pregón de conocer una localidad y unas fiestas "en la que todos tienen cabida, ya sean vecinos o visitantes".

"En Castilla-La Mancha siempre me he sentido como en casa y por eso me alegro profundamente de haber sido el elegido para dar el Pregón de estas fiestas tan llenas de buenos sentimientos,



divertidas y muy variadas y que desde el Ayuntamiento han pensado en todos y cada uno de nosotros", apuntó Rollán. Asimismo, el periodista hizo mención a las tradiciones y mitos pozoleños, en especial al de la laguna y la ballena, y mandó saludos de parte de todos los integrantes de 'El Programa de Ana Rosa'.

Por su parte, Julián Muñoz, alcalde de Pozuelo de Calatrava, aprovechó su intervención para agradecer a Luis Rollán tan emotivo discurso y pedir a todos sus vecinos que participasen de todos

los eventos "porque unas fiestas sin la participación de todos sus vecinos es como un jardín sin flores". Asimismo, Muñoz hizo un llamamiento a los pozoleños para que viviesen unas fiestas llenas de diversión, solidaridad, alegría y hospitalidad. "Qué todos aquellos que nos visiten se marchen encantados con la hospitalidad de los vecinos y vecinas de Pozuelo de Calatrava", apuntó el regidor.

Como no podía ser menos, el primer edil pozoleño tuvo palabras para el 'culpable' de que este año no haya festejos taurinos. En este

sentido, Muñoz cargó contra el empresario que el pasado año cobró el dinero y luego no pagó a los toreros merced al contrato suscrito, lo que supuso el veto para la Plaza de Toros de Pozuelo de Calatrava. No obstante, el alcalde no quiso ponerse dramático y añadió que "en plena época de crisis, no nos viene mal ahorrarnos los 15.000 euros que nos cuesta este tipo de espectáculos".

Por último, alcalde y pregonero hicieron entrega de los premios de la Feria y Fiestas de la Virgen del Carmen, que este año recayeron en las peñas 'El Seta' y 'El Porrón', la primera en la categoría 'Kalimotxada 2009' y la segunda en la de 'Camiseta 2009', celebradas esa misma tarde.

Y a continuación se procedió a la tradicional limoná y zurra que este año fue a cargo del club de Baloncesto Pozuelo C.B. Al filo de la medianoche, turno de la primera verbena popular, con la actuación de la Orquesta-Atracción Luna en el Auditorio Municipal. Por último, a las 4 horas tendría lugar el Gran Pase Joven, con la actuación de la misma orquesta.

De esta manera, Pozuelo de Calatrava daba el pistoletazo de salida a varios días de feria hasta el domingo 19 de julio, en los que vecinos y visitantes pudieron disfrutar de todos y cada uno de los eventos que se programaron desde la Concejalía de Festejos.

Programa

El programa festivo elaborado por el Ayuntamiento pozoleño en honor a la Virgen del Carmen continuaría el miércoles, 15 de julio, en jornada matutina con un concurso de puzzle para los más jóvenes en el Parque Municipal. Por la tarde, Campeonato de Truque en el Hogar del Jubilado. Y a partir de las 23 horas, el Auditorio Municipal albergaba la cena de gala, con la Orquesta-Atracción Glamour; y a las 4,30, pase joven de esta orquesta. El jueves se iniciaba con Diana Floreada a cargo de la Agrupación 'José Gracia Sánchez'. La Vereda acogió una carrera local de galgos y en la Plaza del Navajo, Campeonato de Tangana. Al mediodía, misa en la Iglesia Parroquial San Juan Bautista en honor a la Virgen del Carmen, y más tarde el Baile del Chorrillo con el Grupo Torreblanca y una paella gigante o campeonato de mus para jubilados. Hacia las 21,30 horas se celebró la procesión en honor a Nuestra Señora Virgen del Carmen, que concluyó con fuegos artificiales. En la medianoche, verbena popular con la Orquesta Colores que, a las 4 horas, protagonizó el pase joven.

Al mediodía del viernes día 17 hubo 'gymkhanas' y juegos populares para los niños. De vuelta al Chorrillo, se celebró allí el I Concurso de Tapanos, todo ello amenizado por el grupo Torreblanca. La Ermita de San Isidro acogió por la tarde una tirada local de codorniz. Al caer la tarde hubo Cuentacuentos en el Parque "en plena época de crisis, no nos viene mal ahorrarnos los 15.000 euros que nos cuesta este tipo de espectáculos". Por último, alcalde y pregonero hicieron entrega de los premios de la Feria y Fiestas de la Virgen del Carmen, que este año recayeron en las peñas 'El Seta' y 'El Porrón', la primera en la categoría 'Kalimotxada 2009' y la segunda en la de 'Camiseta 2009', celebradas esa misma tarde.

Y a continuación se procedió a la tradicional limoná y zurra que este año fue a cargo del club de Baloncesto Pozuelo C.B. Al filo de la medianoche, turno de la primera verbena popular, con la actuación de la Orquesta-Atracción Luna en el Auditorio Municipal. Por último, a las 4 horas tendría lugar el Gran Pase Joven, con la actuación de la misma orquesta. De esta manera, Pozuelo de Calatrava daba el pistoletazo de salida a varios días de feria hasta el domingo 19 de julio, en los que vecinos y visitantes pudieron disfrutar de todos y cada uno de los eventos que se programaron desde la Concejalía de Festejos.